
Assemblée générale du 22/09/2010

Membres du bureau présents : Philippe, Christelle, Mickaël, Cyrille, Thomas, Gaël.
Excusé : Denis, Katia.
Arrivée après le début de l'AG : Sylvie.
6 personnes dans le public, dont 3 de la municipalité.

Ouverture de séance à 20 h 40.

1) Bilan de la saison
132 licenciés, (effectif Aïkido stable, perte de 20 judokas environ)
Rencontre parents enfants (160 personnes lors de cette rencontre) suivi de la galette des rois: 

bon succès.
Interclub : 200 participants, 8 clubs.
Sortie au tournoi de Paris avec une dizaine d'enfants et 3 adultes. Sortie conjointe avec 

d'autres clubs signataires de la charte avec l'USO.
Remise des ceintures.
En judo : classement du Loiret : 21ème sur 58.
Changement de certains membres (trésorière, vice président, secrétaire adjoint, trésorier 
adjoint) du bureau en fin de saison.

2) Bilan financier.

Bilan chiffré : cf annexe.

Demande d'augmentation de la cotisation pour l'année prochaine : + 2€ pour l'ensemble des tarifs 
trimestriels de la grille. 1 abstention, 5 votes pour. La décision est donc prise d'augmenter 
l'ensemble des tarifs trimestriels de 2€ pour la saison 2011-2012.

3) Bilan sportif.

Christelle : Baby-Judo. 25 enfants, 2 cours. Présentation de ce qui est fait lors des séances.
Pour cette année (2 cours d'essais : un début à 40 enfants. On envisage 3 cours, selon 
le retour des licences.

Philippe : Aïkido. 2 stages sur 2 jours pour les jeunes avec des 6 et 7 dan. d'autres stages ont été 
proposés pour les enfants. Le cours ados-adultes du samedi est délaissé par les 
adultes.
Echange avec un club de Kung Fu, sur le thème du tanto. Obtention du BE et du 
3ème Dan de Philippe.

Sylvie : mini-poussins et poussins. 
pour les mini-poussins : quelques déplacements en interclubs (3)
pour les poussins : Tournoi des petits tigres, et aussi des interclubs.

Information sur le passeport judo, introduit au niveau mini-poussins 2. Information 
sur les Petits Tigres.

Stage de Novembre : 2 jours pour les poussins. Stage d'avril : 2 jours pour les mini-
poussins.



Denis : Lecture du rapport de Denis par Thomas.
Challenge du samouraï (6 participants) (benjamins).
Championnats de district, départemental, régional. Très bonne prestation d'une 
judokate qui a terminée 1ère en régional. Lecture des différents résultats des 
compétitions effectuées sur les diverses catégories d'age.
Différents stages effectués : Nogent le Retrou, Angers, ...

4) Projets 

Projets pour la saison 2010-2011 : 90 inscrits fermes, on envisage entre 130 et 140 adhérents.

Portes ouvertes du 18 septembre.

Interclubs, galette, plusieurs jeunes et adultes sont pressentis pour passer leur premier dan cette 
année.

Projet dojo : évocation de l'évolution du projet. La commune intervient pour confirmer que nos 
doléances ont été étudiées. Celles qui sont à budget constant seront à priori acceptées les 
autres seront chiffrées, puis acceptées ou refusées par le conseil municipal. Les travaux 
devraient commencer en avril-mai 2011, pour une livraison mi-2012.

Evocation de l'organisation d'un loto par la municipalité, qui est source de revenus intéressants 
pour les associations en général.

Clôture de la séance à 21 h 55.

 
 



Annexe : Bilan Financier


